



OÖ Nachrichten, 25. September 2014

### Kolar ist „Mayor“-Sieger

STEYR. Tennis-Charity bringt 3500 Euro Spendengeld ein.



Bürgermeister Gerald Hackl, soeben zum Sport-Konsulenten ernannt, lud zum Tennis-Mayor-Turnier. Granden aus Politik und Wirtschaft kamen und erspielten insgesamt 3500 Euro für die Hilfsorganisation "Allianz für Kinder".

Auf den Tennisplätzen in der Rottenbrunner-Halle dominierte – alles andere denn unerwartet – das Ehepaar Kolar. Titelverteidiger Andreas Kolar entschied das Turnier für sich und musste – weil er die meisten Games für sich entschied – 123 Euro in die Spendenkasse einzahlen. Gattin Martina Kolar-Starzer, die Rang zwei eroberte, knackte mit 102 Euro ebenfalls die Hunderter-Marke. Die Plätze drei und vier gingen an die Politik: Gastgeber Hackl hatte 84 Euro zu zahlen, Landeshauptmann-Stellvertreter Reinhold Entholzer 81. Die beiden rundeten ihre Spende allerdings noch kräftig auf, Hackl um 638 Euro, Entholzer um 500.

Insgesamt hatten sich 28 Damen und Herren am Charity-Tennis beteiligt. Gespielt wird in immer wieder neu gelosten Doppeln, und zwar je 15 Minuten lang. Für die Anzahl der gewonnenen Games wird gezahlt, und zwar je drei Euro pro Gewinn-Game.